
【大路次川の草刈りを行いました】 

7 月 17 日（日）、公民館周辺及び公民館前を流れる大路次川の

草刈り作業を、自治会役員の出役で行いました。 

大路次川は畑野町を縦断して流れる一級河川で、京都府からの作

業委託を受けて、毎年梅雨明けのこの時期に、先月実施した町内

一斉クリーンアップ作戦に続く環境美化活動として実施していま

す。 

先日からの雨で少し増水していましたが、川面や護岸に生い茂る

雑草の刈り取りを行いクリーンアップすることが出来ました。 

酷暑の中、汗だくでご苦労いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の作業は、川中の草に絡まったペットボトルや空き缶、レジ

袋などが少なく、安全にスムーズに終えることができました。 

住民の皆さんの環境意識の高まりが、こうした活動からも伺え、

畑野の自然が皆さんの理解でしっかりと守られていることを実感

させてもらいました。 

 

 

 

 

 

 
 

 

（作業中） 
 

（作業後） 
 


